

日々 往来



田口 哲也

今年、世間でよくわかつたキーワードの一つに「キャッシュレス」が挙げられる。鳥取県内でもまだまな立場の人々と話してみると、「地方や高齢者には、キャッシュレスは向かないのではないか」という答えを返されることが多い。果たしてそれがわかる。お店のレジや交通機関など、代金やお釣りの受け渡しがうまくいかず、困惑した表情のお年寄りを見かけることは珍しくない。マートフォンのよつね操作に面倒がない安心して使える方法があれば、現金をやりとりする煩わしさを少し

でも感じたことを感じないか。

鳥取県には、インベーションに不可欠な知的資源がある。地域デザインや環境

・今年も昨年に續けて「農業生産性向上」というパロー

カンが盛んに語られた。財をもつてための魅

地域レベルの生産性を考

べる場合、「鳥取県は他

地域に比べて工場の立地

や農業の集積が乏しく

効率生産性や経営が低い

傾向がある」ところ

命が進んでいながら、鳥取

県にとって、むしろ時代

は今後ますます有能な方

に向進むのではないかと

考えていい。

製造業を中心とする経済

成長期はともなく、最近

では「地域の効率生産性

格差の要因」として、やは

り工業集積の傾向があ

大事ではない、ノーベ

ーシヨンの地域間格差が

重要となる」と、料で参加いただけます

うのが、経済農業研究所

・徳井チームなど、わが国的第一線研究者の見解

だ。

(日本銀行鳥取事務所長)